

## Welches Instrument passt zu mir?

*Klarinette, Trompete oder doch lieber Cello spielen? Eine Entscheidungshilfe bot die diesjährige Instrumentenvorstellung der Musikschule Volketswil. Sie fand am Samstag, 15. April, im Spezialtrakt der Schule Lindenbüel statt.*

An der Musikschule Volketswil werden die traditionell bekannten Musikinstrumente angeboten – und dies in einer grossen Anzahl. Sieben verschiedene Instrumente konnte man 1976 an der Musikschule lernen – mehr als 30 verschiedene Instrumente, ein Jugendchor, ein Streicherensemble, Bandworkshops und das beliebte Musiklager in den Herbstferien werden heute angeboten.

### Instrumentenparcours und Besuchswoche

Um alle Instrumente kennenzulernen, konnten Kinder, welche zurzeit die 1. bis 3. Primarklasse besuchen, am 15. April an der Instrumentenvorstellung teilnehmen. An einem Instrumentenparcours hatten die zahlreich erschienenen Kinder mit den Eltern Gelegenheit, sich über das Angebot der Musikschule zu informieren und die verschiedenen an der Musikschule unterrichteten Instrumente zu spielen und zu «be-greifen».

Wer einmal eine Musikstunde «live» besuchen wollte, hatte vom 24. bis 28. April dazu die Möglichkeit. An der Besuchswoche konnten sämtliche Musiklektionen ohne Voranmeldung besucht werden.



*Handorgel, Ukulele, Violine, Querflöte, Schlagzeug: Alle Instrumente wurden fleissig ausprobiert.*

